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第６期四谷地区協議会会議録 

分科会名 第１分科会 開催回 第６回 

開催日 平成２７年１０月２０日（火）１８：30～２０：００ 

出席者 委員 １２名 その他  特別出張所職員２名 

議題 
１ テーマ別活動について 

２ その他 

１．テーマ別活動について 

（１）四谷のお宝さがし 

・10月末まで一般のお宝を募集しており、既に何点か集まっている。 

・実行委員会企画「語り継ごう四谷の戦争体験」では、谷ケ崎氏のインタビュー

映像を委員が視聴した。 

・今後5～6名の方にインタビューするので、予定を調整中である。 

・11月には吉本興業の防空壕跡を見学する予定である。 

・四谷大好き祭りでＰＲ活動を行った。新宿歴史博物館の協力で戦後の四谷の写

真をパネルに展示し、多くの方に見てもらった。 

（２）観光まちづくり 

・９月１９日（土）に消防博物館、韓国文化院、おもちゃ美術館を巡るまち歩き

を開催し、まち歩き終了後に四谷ひろばで茶話会を実施した。 

・10月1日（木）に特別企画「内藤新宿と内藤七色（七味）のまち歩き」を開催 

し、玉川上水分水散歩道、太宗寺等を見学した。 

・1１月２1日（土）には「内藤新宿まち歩き」を、12月には「神宮外苑いちょ

う祭りをめぐるまち歩き」を開催予定である。 

（４）四谷駅前まちづくり協議会 

来年1月下旬に取り壊しが終了し、オリンピック前には完成する予定である。 

 （５）国立競技場建て替え工事 

・工事が進んでおり、トラックが出入りする時間帯には要所要所に人が立って交

通規制をしている。 

・路上生活者の荷物を数回にわたり全て回収し、最終的に路上生活者はいなくな

った。 

・その後近隣で路上生活者の姿を目にしている。 

・現在霞ヶ丘団地に残っている住民は、来年1月に神宮前、若松地区等に引っ越

す予定である。 

・引っ越しが終わった団地に人が入り込まないよう警戒している。 

・夜中に植木を持って行ってしまう人がおり、困っている。 
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（６）「コミュニティバス」を検討する 

・南元町、若葉地区から東京女子医科大病院、国立医療センターに行くバスがあ

れば便利である。 

・いくつかルートを設定し、意見交換を行ってはどうか。 

・次回までに熊谷委員が中心となりルートを考え、地図に書いてくる。 

（担当：岩崎委員、勝本委員、熊谷委員） 

・商業施設にスポンサーになってもらってはどうか。 

（３）地域を識る勉強会について（振り返り） 

・当日は約30名が参加した。 

・宮司がいたほうが良かったのではないか。 

・北見学芸員からは町会の分担金についての説明がなかった。 

 →かえって触れない方が良かったのではないか。 

・本題に入るまでが長かった。 

・テーマが良く、中身が濃かった。 

・質問したい人が多く、途中で打ち切るほかなかった。 

・次回は「荒木町」を取り上げてはどうか。 

2．その他 

役員会で、四谷ひろばの無償契約更新に対する推薦依頼があった件についてリーダ

ーより報告があり、意見交換を行った。 

●次回会議日程 

第１分科会 １１月１７日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所会議室 

お宝さがし実行委員会 １１月１０日（火）１８：３０～ 四谷特別出張所会議室 

観光まちづくり実行委員会  未定 


